

## ABSTRAK

**Elis Syarifah**, *Aktivitas Siswa Mengikuti Kegiatan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila Hubungannya Dengan Akhlak Kepada Alam (Penelitian terhadap Siswa Kelas VIII Di SMP Laboratorium Percontohan UPI Cibiru Kabupaten Bandung)*

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan di SMP Laboratorium Percontohan UPI Cibiru, bahwa sekolah tersebut sudah menerapkan proyek penguatan profil pelajar Pancasila. Kegiatan P5 sudah efektif dijalankan selama kurang lebih 2 tahun bahkan ada jam pelajaran setiap minggunya. P5 ini dilaksanakan dengan harapan mampu untuk memperbaiki dan meningkatkan akhlak siswa ke arah yang lebih baik. Namun kenyataannya, akhlak siswa terhadap alam/lingkungan masih memprihatinkan, selain itu dilihat juga dari ketidaksiplinan siswa dalam menjaga lingkungan sekolah.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) mengetahui aktivitas siswa mengikuti kegiatan proyek penguatan profil pelajar Pancasila di kelas VIII SMP Laboratorium Percontohan UPI Cibiru, (2) mengetahui akhlak siswa kepada alam di kelas VIII SMP Laboratorium Percontohan UPI Cibiru (3) mengetahui hubungan aktivitas siswa mengikuti kegiatan proyek penguatan profil pelajar Pancasila dengan akhlak kepada alam di kelas VIII SMP Laboratorium Percontohan UPI Cibiru.

Penelitian ini berangkat dari sebuah teori yang mengatakan bahwa aktivitas merupakan rangkaian tindakan sebagai hasil interaksi dengan lingkungan diikuti dengan perubahan perilaku. Aktivitas siswa yang dilakukan secara terus menerus akan membentuk sebuah kebiasaan dan kebiasaan ini mengubah akhlak siswa. Proyek penguatan profil pelajar Pancasila dicetuskan dengan tujuan untuk membentuk dan memperbaiki moral serta akhlak siswa. Sehingga hipotesis yang diajukan adalah semakin siswa aktif dalam mengikuti kegiatan proyek penguatan profil pelajar Pancasila maka semakin baik akhlak mereka terhadap alam.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional. Sumber Penelitian adalah siswa kelas VIII SMP Laboratorium Percontohan UPI Cibiru dengan populasi 135 siswa dan sampel 34 siswa. Teknik pengumpulan data penelitian melalui angket, wawancara, dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Aktivitas siswa mengikuti kegiatan proyek penguatan profil pelajar Pancasila termasuk dalam kategori baik yaitu sebesar 3,65 berada dalam rentang skala 3,40 – 4,19. (2) Akhlak kepada alam siswa kelas VIII di SMP Laboratorium Percontohan UPI Cibiru termasuk ke dalam kategori baik yaitu sebesar 3,45 berada dalam rentang skala 3,40 – 4,19. (3) hubungan antara aktivitas siswa mengikuti kegiatan proyek penguatan profil pelajar Pancasila dengan akhlak kepada alam siswa kelas VIII di SMP Laboratorium Percontohan UPI Cibiru termasuk dalam kategori korelasi sedang. Hal ini berdasarkan hasil perhitungan koefisien korelasi yang didapat sebesar 0,562, Ha diterima artinya terdapat hubungan yang signifikan antara aktivitas siswa mengikuti kegiatan proyek penguatan profil pelajar Pancasila dengan akhlak kepada alam. Derajat pengaruh variabel X terhadap variabel Y sebesar 31,6% dan sisanya 68,4% dipengaruhi oleh faktor lain.

**Kata Kunci:** Aktivitas, Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila, Akhlak